Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 153 m2
Référence 666V7152M
Prix 722 000 €

Cotignac
Maison a vendre (83570)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cotignac Charmante maison individuelle avec vue imprenable Bienvenue dans
cette magnifique maison de campagne située a Cotignac, un village prisé ou calme,
confort et panoramas exceptionnels se conjuguent harmonieusement. Idéalement
située, la propriété offre environ 150 m2 de surface habitable (175 m2 au total avec
I'annexe), de plain-pied un atout majeur pour une résidence principale ou
secondaire. La maison dispose de quatre chambres, chacune avec sa propre salle
de bains et ses toilettes, garantissant confort et intimité a la famille et aux invités. La

suite parentale, lumineuse et ...

Cotignac Charming Detached House with Stunning Views Welcome to this beautiful
country house in popular Cotignac, where peace, comfort and scenic views meet in
perfect harmony. The property is idyllically located and offers approximately 150 m2
of living space (total 175 m2 including annex), all on one level - ideal for both
permanent residence and holiday property. T he property has a total of four
bedrooms, all with en suite bathrooms and toilets, providing high comfort and
privacy for both family and guests. The master suite is bright and spacious, with

large windows that let in natural ...

SCANDIMMO
143 boulevard René Cassin - 06410 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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